
XIV LEGISLATURA

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Affari Generali)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 15 DEL 13/01/2014

LA TORRE Leonardo (Presidente) (Presente)
PÉAQUIN B. Marilena (Vicepresidente) (Presente)
ISABELLON Giuseppe (Segretario) (Presente)
CHATRIAN Albert (Presente)
COGNETTA Roberto (Presente)
LANIÈCE André (Presente)
ROSSET Andrea (Presente)

Partecipa alla riunione il Consigliere FABBRI.

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente delle Commissioni consiliari e delle 
Attività culturali. Funge da Segretario Paolo NORBIATO.

La  riunione  è  aperta  alle  ore  09:05,  ad  Aosta,  nella  Sala  Commissioni della 
Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente.

2) Approvazione del verbale (sommario)  della riunione n. 9 in data 25/11/2013 e del 
verbale (sommario) della riunione n. 10 in data 09/12/2013.

3) Mozione  concernente  l'impegno  del  Presidente  della  Regione  ad  illustrare  alla 
competente Commissione consiliare le future scelte gestionali del parcheggio di Via 
Roma : 

 ore 9.00: audizione del Presidente della Regione ROLLANDIN.

4) Proposta  di  legge  n.  7,  presentata  dai  Consiglieri  regionali  Cognetta  e  Ferrero, 
concernente: "Disposizioni in materia di segretari particolari. Modificazione alla legge 
regionale  23  luglio  2010,  n.  22  (Nuova  disciplina  dell'organizzazione 
dell'Amministrazione regionale e degli enti del comparto unico della Valle d'Aosta. 
Abrogazione della legge regionale 23 ottobre 1995, n. 45, e di altre leggi in materia di 
personale). – Relatore il Consigliere COGNETTA

5) Relazione della Sezione di controllo della Corte dei Conti per la Valle d'Aosta avente 
per oggetto "La legislazione regionale di spesa e i mezzi di copertura. Anni 2011 e 
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2012".

6) Proposta di atto amministrativo, presentata dalla Giunta regionale in data 23 dicembre 
2013, concernente: "Accettazione della donazione di un lotto di opere appartenute al 
Prof. Lino Colliard". 

*     *     *

Il Presidente LA TORRE, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 
seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da nota prot. n. 
138 in data 8 gennaio 2014.

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il Presidente LA TORRE riferisce di non avere delle comunicazioni da fare alla 
Commissione.

La Commissione prende atto.

APPROVAZIONE  DEL VERBALE  (SOMMARIO)  DELLA RIUNIONE N.  9  IN 
DATA 25/11/2013 E DEL VERBALE (SOMMARIO) DELLA RIUNIONE N. 10 IN 
DATA 09/12/2013.

Non essendo pervenute delle  osservazioni  da parte  dei  Commissari,  i  verbali  si 
intendono approvati.

* * *
Alle ore 9.10 il Presidente della Regione ROLLANDIN prende parte alla riunione.

* * *

MOZIONE  CONCERNENTE  L'IMPEGNO  DEL  PRESIDENTE  DELLA 
REGIONE  AD  ILLUSTRARE  ALLA  COMPETENTE  COMMISSIONE 
CONSILIARE LE FUTURE SCELTE GESTIONALI DEL PARCHEGGIO DI VIA 
ROMA : 

 audizione del Presidente della Regione ROLLANDIN

Il Presidente LA TORRE ricorda che la mozione in oggetto impegna il Presidente 
della Regione ad illustrare le scelte gestionali, il piano tariffario e le modalità di utilizzo 
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previste  per  il  personale  operante  presso  il  presidio  ospedaliero  di  Viale  Ginevra,  del 
parcheggio di Via Roma di Aosta;  invita  quindi  il  Presidente Rollandin a informare la 
Commissione riguardo a tali aspetti.

Il Presidente ROLLANDIN fa presente che la Regione ha trasferito la proprietà del 
parcheggio di Via Roma al Comune di Aosta, che l'ha dato in gestione all'Azienda Pubblici 
Servizi comunale.

Spiega  che  per  la  determinazione  dell'importo  delle  tariffe  per  l'utilizzo  del 
parcheggio suddetto sono state svolte delle analisi sulle tariffe applicate in altre situazioni 
comparabili  a quella valdostana (Gaslini  di  Genova, Ospedale di Bolzano,  Ospedale di 
Cuneo).

Riferisce quindi in merito ai prezzi per la sosta, a frazionamento orario, presso il 
nuovo parcheggio dell'Ospedale Parini, differenziati per fasce orarie (dal lunedì al sabato: 
dalle 22 alle 6: euro 0.20; dalle 6 alle 8: euro 0.50; dalle 8 alle 12 (a frazioni di ½ ora e  
prima ½ ora gratuita): euro 1; dalle 12 alle 14: euro 0.50; dalle 14 alle 18 (a frazioni di ½ 
ora): euro 1; dalle 18 alle 22: euro 0.50; domenica e festivi: dalle 22 alle 8: euro 0.20 e 
dalle 8 alle 22: euro 0.50).

Il Consigliere CHATRIAN chiede che si proceda alla registrazione degli interventi.

La Commissione concorda.

* * *
Si dà atto che a partire dalle ore 9.12 si procede alla registrazione digitale degli interventi.

* * *

Il  Presidente  ROLLANDIN aggiunge  che  sono  stati  previsti  degli  abbonamenti 
mensili di 60 euro per il parcheggio nella fascia oraria 00.00 - 24.00 riservati al personale 
interno, degli abbonamenti  mensili  del costo di 30 euro per il parcheggio dal lunedì al 
venerdì e delle gratuità per gli utenti del pronto soccorso, i donatori di sangue, i disabili e 
coloro che seguono delle terapie salvavita.

Evidenzia  che  riguardo  a  tali  condizioni  tariffarie  non  sono  state  presentate 
osservazioni particolari da parte degli utenti.

Rileva che le tariffe applicate vanno nella logica di contenere i costi e di creare le 
premesse  per  una  situazione  di  gestione  anche  a  lungo  termine,  vanno  incontro  alle 
situazioni specifiche del personale interno, mentre le gratuità sono in linea con l'esigenza di 
porre attenzione alle situazioni di emergenza.

Il Consigliere ROSSET chiede:
 copia del piano tariffario testé illustrato;
 da  quale  soggetto  venga  designato  il  personale  impiegato  per  il 

funzionamento  del  parcheggio  in  questione  e  in  quale  pianta  organica  sia 
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inserito.

Il Consigliere CHATRIAN chiede che sia fornito un quadro relativo:
 ai  ricavi  registrati  nei  mesi  di  ottobre,  novembre  e  dicembre  2013  del 

parcheggio di Via Roma;
 all'utilizzo degli stalli, sia nella fascia notturna sia in quella diurna, suddiviso 

nei tre mesi suddetti.

Il Presidente ROLLANDIN mette a disposizione della Commissione il documento 
illustrato.

Spiega  che la  gestione  del  parcheggio  di  Via Roma è in  capo alla  APS e che, 
quindi,  l'amministrazione  del  personale  e  le  relative  assunzioni  sono  dirette  da  tale 
Azienda.

Si impegna a richiedere alla APS, e quindi a fornire copia alla Commissione nel più 
breve tempo possibile, i dati sollecitati dal Consigliere Chatrian. 

* * *
Alle ore 9.15 il Presidente della Regione ROLLANDIN abbandona la Sala Commissioni. 
Non si procede più alla registrazione degli interventi.

* * *

La Commissione, dopo un breve dibattito, delibera l'audizione del Presidente e del 
Direttore dell'Azienda Pubblici Servizi del Comune di Aosta.

PROPOSTA DI LEGGE N. 7,  PRESENTATA DAI CONSIGLIERI REGIONALI 
COGNETTA E FERRERO, CONCERNENTE: "DISPOSIZIONI IN MATERIA DI 
SEGRETARI PARTICOLARI.  MODIFICAZIONE ALLA LEGGE REGIONALE 
23  LUGLIO  2010,  N.  22  (NUOVA  DISCIPLINA  DELL'ORGANIZZAZIONE 
DELL'AMMINISTRAZIONE  REGIONALE  E  DEGLI  ENTI  DEL  COMPARTO 
UNICO  DELLA  VALLE  D'AOSTA.  ABROGAZIONE  DELLA  LEGGE 
REGIONALE 23 OTTOBRE 1995, N. 45, E DI ALTRE LEGGI IN MATERIA DI 
PERSONALE). – RELATORE IL CONSIGLIERE COGNETTA

I Consiglieri COGNETTA, CHATRIAN e ROSSET presentano un emendamento 
con il quale propongono la sostituzione dell'articolo 1 della proposta di legge in oggetto.

* * *
Alle ore 9.20 il Consigliere FABBRI abbandona la Sala Commissioni.

* * *
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Il Presidente LA TORRE fa notare che l'emendamento presentato è simile ad un 
altro emendamento già rigettato dall'Aula sullo stesso argomento.

Il Consigliere COGNETTA non condivide l'osservazione formulata dal Presidente 
La Torre e fa notare che i contenuti dell'emendamento presentato nella riunione odierna 
sono diversi.

La  Commissione,  dopo  un  breve  dibattito,  delibera  di  rinviare  l'esame  del 
provvedimento in questione.

RELAZIONE DELLA SEZIONE DI CONTROLLO DELLA CORTE DEI CONTI 
PER  LA  VALLE  D'AOSTA  AVENTE  PER  OGGETTO  "LA  LEGISLAZIONE 
REGIONALE DI SPESA E I MEZZI DI COPERTURA. ANNI 2011 E 2012".

Il Presidente LA TORRE apre la discussione sulla relazione in oggetto.

Il Consigliere ROSSET esprime delle perplessità in merito alla citazione riportata a 
pag. 8 della relazione, laddove si legge che "Tale modalità di assegnazione delle risorse  
rappresenta  un'ulteriore  causa  della  citata  discrasia  fra  le  disposizioni  finanziarie  
contenute nella legislazione di spesa e le risultanze dei documenti contabili nei quali si  
concretizza la gestione amministrativa della Regione".

Il Presidente LA TORRE propone di programmare un incontro con il Presidente 
della sezione di controllo della Corte dei Conti per la Valle d'Aosta in merito alla relazione 
in oggetto.

Il Consigliere CHATRIAN concorda, ma chiede che, prima di calendarizzazione 
tale incontro, si dia priorità agli approfondimenti sulle società partecipate.

La Commissione concorda.

Il Consigliere CHATRIAN ritiene che, a seguito della discussione sviluppatasi nel 
corso dell'adunanza consiliare del 24 dicembre 2013 in sede di approvazione del disegno di 
legge  n.  11  (Adeguamento  del  bilancio  di  previsione  per  l'anno  2013  agli  obiettivi  
complessivi  di politica economica e di contenimento della spesa pubblica. Modifiche a  
disposizioni legislative), sia necessario che la Commissione possa disporre di un quadro di 
raffronto tra la Regione e le Province autonome di Trento e Bolzano sugli importi dovuti 
allo Stato nel periodo 2008-2014 ai fini del riequilibrio della finanza pubblica, anche alla 
luce dei rispettivi accordi sottoscritti con il Governo. 

La Commissione, dopo un breve dibattito, delibera di inviare una lettera di richiesta 
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dei dati suddetti all'Assessore al bilancio, finanze e programmazione, al fine di acquisire un 
quadro riepilogativo sulle reali disponibilità finanziarie annue (per il periodo 2008-2014) 
degli enti sopraindicati.

La  Commissione  delibera,  inoltre,  che  l'approfondimento  sulla  tematica  delle 
società  partecipate  si  sviluppi  attraverso  l'audizione  dei  Presidenti  delle  società  Vallée 
d'Aoste Structure Spa, Finaosta Spa, società di impianti  a fune (anticipando la richiesta 
della Commissione di ricevere i dati circa il numero di passaggi, i costi complessivi di  
gestione e la fotografia dello stato dell'arte finanziario del triennio delle società di impianti 
a  fune Monterosa Spa,  Cervino Spa,  Pila Spa,  Courmayeur-Mont Blanc Spa e  Funivie 
Piccolo San Bernardo), Casino de la Vallée Spa, INVA Spa e Forte di Bard.

PROPOSTA  DI  ATTO  AMMINISTRATIVO,  PRESENTATA  DALLA  GIUNTA 
REGIONALE  IN  DATA  23  DICEMBRE  2013,  CONCERNENTE: 
"ACCETTAZIONE  DELLA  DONAZIONE  DI  UN  LOTTO  DI  OPERE 
APPARTENUTE AL PROF. LINO COLLIARD". 

* * *
L'Assessore all'istruzione e cultura, Joël FARCOZ, prende parte alla riunione alle 

ore 9.45.
* * *

L'Assessore FARCOZ illustra la proposta di deliberazione in oggetto, che riguarda 
il secondo step relativo all'acquisizione dell'archivio delle opere appartenute al Prof. Lino 
Colliard.

* * *
Alle ore 9.50 l'Assessore FARCOZ abbandona la Sala Commissioni.

* * *

La  Commissione,  dopo  un  breve  dibattito,  esprime  un  parere  favorevole 
all'unanimità sulla proposta di atto amministrativo in oggetto.

Il Presidente LA TORRE chiude la seduta alle ore 9.50.
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Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Leonardo LA TORRE) (Giuseppe ISABELLON)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Paolo NORBIATO)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Data di approvazione del presente processo verbale: 03/03/2014


